



# Rechaza **#Alito** traición del PRI

POR YVONNE REYES

**E**l presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, rechazó que existiera una traición por parte de su partido hacia las organizaciones de la sociedad civil por aliarse con Morena para buscar aprobar la reforma a través de la cual se busca acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Además, minimizó la inconformidad de algunos legisladores, incluso del propio PRI, que advierten una afectación a los derechos político electorales de mujeres, indígenas, comunidad LGBT+ y personas con discapacidad.

"Para nada, porque hemos escuchado a todos y es un tema de precisión, que hay mucha desinformación, y lo que hay es certeza, certidumbre, está plasmado en la Ley la paridad y la participación de mujeres y hemos sido pioneros en el PRI, en la coalición de apoyar y de respaldar a las mujeres, y el tema de las acciones afirmativas", dijo.

"¿No hay una traición a las organizaciones sociales que hablan precisamente de un debilitamiento del Tribunal Electoral de cara a los comicios de 2024, cuando dijeron 'el INE no se toca'?", se le preguntó al líder nacional priista, a lo que se limitó a responder: "Yo te preguntaría ¿cuál es la traición?, dime tú, ¿cuál es la traición qué dicen?", expresó.

**El dirigente justificó que existe mucha desinformación sobre su respaldo a Morena en la reforma que le restará capacidad al TEPJF**

Ante la insistencia del cuestionamiento -tratándose de una medida que representa un debilitamiento para el órgano de justicia electoral- el representante del tricolor, Moreno Cárdenas respondió que se trata de "un tema de facultades y de competencia, que van a quedar explícitamente en la ley y que es un tema que da certeza y certidumbre al Tribunal Electoral, a quien reitero, tiene todo nuestro respaldo, tiene todo nuestro reconocimiento y es para dar certeza y certidumbre. Así de sencillo".

En el mismo espacio, el exgobernador de Campeche criticó la postura del partido Movimiento Ciudadano (MC), de quienes dijo lamentar mucho sus decisiones: "verdaderamente lamento mucho el actuar que tienen, porque ellos también están de acuerdo, pero dicen que no pueden votar a favor, sin lugar a dudas".



FOTO: CUARTOSCURO

"Alito" negó que existiera una vulneración directa a los organismos autónomos o contradicción con las posturas mantenidas meses atrás.